

Beat Baumli & Jürg Morgenthaler Jazz Duo

Beat Baumli – Gitarre
Jürg Morgenthaler – Saxophon, Flöte, Klarinette

Die zwei langjährig erfolgreichen Jazz Profis bestechen mit ihrem ausgeprägt swingenden Groove, hochklassigen Soli und einem riesigen stilvollen Repertoire mit Titeln aus dem Great American Songbook, welches nebst Jazz, Blues und Bossanova auch Kompositionen aus Broadway Produktionen und Filmen beinhaltet.

Sie begeistern ihr Publikum immer wieder aufs Neue mit ihrer Spielfreude und den geschmackvollen Interpretationen bekannter Standards und beweisen, dass die natürliche Spannung und Intensität ihres zeitlosen Jazzstils Zuhörer aller Altersklassen fesseln kann.

Spielerfahrungen in verschiedensten Bands, auf unzähligen Bühnen, sowie von Auftritten mit internationalen Jazzgrössen prägen das hohe Niveau und die spielerische Leichtigkeit mit der sich die beiden Musiker auf ihren Instrumenten bewegen. Mit ihrem gemeinsamen Trio wurden sie z.B. für den Swiss Jazz Award 2015 nominiert.

Jürg Morgenthaler spielte bereits im Alter von vierzehn Jahren in traditionellen Jazzbands. Später folgte ein Studium am Konservatorium in Zürich sowie an der «Swiss Jazz School Bern». Er arbeitet seit Jahrzehnten als gefragter Solist und «Sideman» in unzähligen Formationen wie auch als Leader seiner eigenen Combo «J.M. Rhythm Four» und dem Sextett «Swiss Jazz Summit». Ursprünglich als Altsaxophonist und Klarinettist bekannt, spielt er zurzeit hauptsächlich Tenorsaxophon, Klarinette und auch Querflöte. Er erhielt verschiedene Auszeichnungen an Jazzfestivals wie auch vom Schweizer Jazz-Journal «Jazz'n'More». Die Liste von Musikern und Stars, mit denen er schon gespielt hat, ist lange, die bekanntesten sind Abdullah Ibrahim, Benny Bailey, Bucky Pizzarelli, Roy Hargrove, Sir Charles Thompson, Jimmy Woode und Peter Appleyard.

Beat Baumli begann sich im Alter von fünfzehn Jahren für die Gitarre zu interessieren. Die ersten Fähigkeiten erwarb er sich autodidaktisch und spielte in lokalen Rockformationen, bis er mit dreiundzwanzig Jahren Aufnahmen des legendären Gitarristen Wes Montgomery entdeckte, welche sein Leben veränderten. Zum Jazz «bekehrt» folgte nun ein Studium, das an der «Swiss Jazz School Bern» begann und ihn anschliessend nach Boston USA an das «Berklee College Of Music» führte. Seit 1987 spielt er als Freelancer in einer Vielfalt verschiedenster Bands, mit bekannten Musikern der CH Jazzszene, hauptsächlich in kleinen Combos, aber auch in Big Bands und Musicals. Unzählige Auftritte in Jazz- und Kulturclubs sowie an verschiedensten gesellschaftlichen Anlässen haben sein Spiel geprägt und seinen individuellen Ausdruck als Gitarrist wie auch als Komponist/Arrangeur verfeinert.

Kontakt:

*All Jazz Promotion
Kehlstrasse 9
CH-5400 Baden
+41 (0) 56 222 02 14
bb@jazzmusiker.ch*
